



## CARTE D'IDENTITÉ

**NÉE EN 1989    2000 EMPLOYÉS    SIDOARJO - INDONÉSIE    MARQUE CONSTRUCTEUR**  
**CAPACITÉ DE PRODUCTION 1 200 000 VÉLOS PAR AN**

Nos centres de production pensent, développent, façonnent et commercialisent 800 000 vélos par an. Le million de vélos dépassés pendant l'ère Covid, la production s'est centrée sur la conception de vélos performance de qualité et se place aujourd'hui dans le top 5 des centres de productions du monde entier.

Solidement ancré dans un paysage hyper concurrentiel, acteur économique et industriel leader sur son marché natif, Polygon Bikes est aussi installé en Australie, aux Etats-unis, en Amérique du Sud et se développe progressivement en Europe.

Fort d'échange, rencontres et projets, c'est en 2023 que Polygon Bikes a repris la commercialisation de sa marque en France avec un objectif clair : Être « Game Changer ».

## MISSION

**GAME CHANGER**

Nous ne faisons pas du vélo comme les autres et c'est volontaire car nos ratios redéfinissent les standards.

Être «Game Changer» , ce n'est pas dire qu'on est les meilleurs, c'est faire mieux. C'est Penser, Innover, Concevoir et être Accessible.

Notre ambition est loin des beaux discours, nous croyons durablement au fait que tout le monde devrait avoir la possibilité de rouler fort avec un vélo haut de gamme sans vendre un rein.

## RAISON D'ÊTRE

**LEAD YOUR ONW PATH**

Au guidon d'un Polygon Bikes nous affirmons que chaque cycliste a le droit de s'exprimer, progresser à son rythme, choisir son terrain, ses défis sans qu'un prix, une tendance ou une norme ne vienne lui dicter ce qu'il peut faire ou ne peut pas faire.

Bienvenue chez Polygon Bikes.

**LEAD YOUR ONW PATH**